
 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DEGOIÁS 

COMISSÃO DE SOLUÇÕES FUNDIÁRIAS - CSF 

ATA REUNIÃO 

DATA E HORÁRIO: 21 de setembro de 2023 às 11:00 horas. 

LOCAL: Zoom 

REUNIÃO CONDUZIDA POR: Dr. EDUARDO TAVARES DOS REIS 

ASSUNTO: Andamentos para desocupação Morro da Serrinha 

SECRETÁRIA: Cristiane de Paula Neiva – Secretária da CSF-TJGO 

PARTICIPANTES: 

1) Dr. Eduardo Tavares dos Rsis – Juiz de Direito; 

3) Dra. Fabiana Baptista – Promotora Chefe de Defesa do Patrimônio Público; 

4) Dr. Gustavo Alves – Defensor Público; 

5) Dr. Sebastião Juruna – Advogado; 

6) Dr. Walter de Paula – Advogado; 

7) Pastor Sineis; 

8) Pastora Elizabeth; 

9) Pastor João Batista; 

10) Sr. Rogério Carneiro - SEAD; 

11) Sr. Felipe – ADEMI; 

12) Sra. Lana Mara Bonfim – Assistente de Secretaria da CSF-TJGO. 

14) Sra. Cristiane Neiva – Secretária da CSF-TJGO.  

ABERTURA: 

Aberta a reunião, o Dr. Eduardo Tavares dos Reis, agradeceu a presença de todos e deu 

início aos trabalhos. 

DISCUSSÕES: 

Dr. Eduardo abriu a reunião e pediu atualização dos demais sobre os andamentos; 

Dr. Valter informou que houve as visitas aos locais oferecidos e que o local oferecido não 

comporta a transferência das mais de trinta barracas que estão na tenda, inclusive por ser pequeno. 

Também entendem que o local é inseguro do ponto de vista jurídico.  

Dr. Sebastião informou que podem procurar uma área, ainda que provisória e que as 

construtoras teriam crédito em TDC e ODC como créditos a serem compensados futuramente nos 

empreendimentos a serem instalados no parque que será instalado no morro da serrinha.  

Dr. Felipe Melazzo expôs que se houver o acordo, a igreja Primeiro é Deus receberá a 

documentação correta do imóvel; 

Dr. Sebastião informou que as construtoras podem doar material de construção para uma 

futura reforma;  



Dra. Fabiana argumentou que o prazo foi bastante elastecido, mas as condicionantes estão 

se alongando e o Estado precisa dar cumprimento ao que decidido no processo judicial; 

Dr. Gustavo manifestou que os Pastores precisam efetivamente manifestar se concordam 

ou não com a área ofertada e se sim, já minutar o acordo. 

Dr. Eduardo disse que não haveria mais possibilidade de prorrogação e que as propostas 

estão colocadas, sendo de livre aceitação ou não pelas partes, mas que precisa haver um 

encaminhamento mais definitivo do tema, porque a comissão já atingiu suas possibilidades de 

composição; 

As partes decidiram fazer outra reunião na segunda-feira 25/09 às 08:00 no TJGO para 

tentar compor e encerrar definitivamente a questão da desocupação voluntária e a doação do 

imóvel, o que foi aceito por todos. 

Após a reunião de segunda-feira será deliberada a continuidade do procedimento, se for o 

caso, com agendamento de nova reunião virtual. 

 

ENCERRAMENTO 

Nada mais havendo a expor, devidamente aprovada a ata, encerrou-se a visita. Eu, 

Cristiane de Paula Neiva, Secretária da Comissão de Soluções Fundiárias do Estado de Goiás 

que a digitei. 

Goiânia, datado e assinado digitalmente. 

Des. Anderson Máximo de Holanda 
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